

En Ecatepec

Llaman a la ciudadanía a ahorrar el agua

Ecatepec, Méx.- El Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE) exhortó a los habitantes a tomar medidas para almacenar agua y evitar a toda costa el desperdicio del líquido, toda vez que autoridades estatales y federales intensificaron desde el fin de semana la reducción del suministro del Sistema Cutzamala cada fin de semana; sin embargo, la afectación se prolongaría hasta cinco días.

Francisco Reyes Vázquez, director del organismo municipal, explicó que recibió oficios de la Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM) y de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) donde reportaron que cada fin de semana disminuirá en un 30 por ciento el suministro del líquido y se prolongará de 36 horas a 60 horas, debido al bajo nivel en presas porque las lluvias no han sido suficientes para aumentar el caudal.

Sin embargo, aunque los cortes se realizan desde el viernes, a Ecatepec no sólo le afecta el desabasto el fin de semana sino que se prolonga hasta el martes,

debido a que es el último municipio en la línea de distribución y dejan de suministrar un promedio de 200 a 300 litros por segundo.

El funcionario exhortó a los habitantes a reutilizar el agua para lavado de baños, aseo de la vivienda y pidió que por ningún motivo se laven banquetas y vehículos con manguera y agua potable, además de procurar un baño de no más de cinco minutos.

“La mayor cantidad de agua se desperdicia en la regadera y en el lavado. Hay gente que tarda hasta media hora con la regadera abierta y desperdicia más de 80 litros de agua, que es la misma cantidad que recibe una persona en algunas comunidades, pero en todo el día”, señaló Francisco Reyes.

Explicó que el desperdicio de agua provoca inequidad en la distribución del vital líquido, pues mientras en colonias como Los Héroes, el promedio de agua por habitante es de 200 litros al día, en otras comunidades de la Sierra de Guadalupe llega a disminuir de 80 hasta 50 litros.



El Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE) informó que los cortes del Cutzamala provocarán desabasto hasta por cinco días

